



## 校外での活動(遠足・稲刈り)

10月18日(水)に、1、2年生は遠足、5年生は稲刈りを行いました。この3つの学年は、学校の外で活動をしました。

1年生は、とべ動物園にバスで行きました。みんなでバスに乗って移動する経験は初めてです。楽しい移動になりました。現地に着いても、動物の様子をじっくり観察したり、友達と一緒に弁当を食べたりして、楽しく過ごしました。

2年生は、平田公園に行きました。公園は広いので、たっぷり友達と遊んで体を動かすことができました。往復は徒歩だったので、この日の運動量はかなり多かったはずですが、子どもたちは、いつも以上にぐっすり寝ることができたのではないのでしょうか。

5年生は、総合的な学習の時間で取り組んでいる米作りの一環として、稲刈りを行いました。地域の方から、稲刈りの仕方や脱穀の仕方などを教えていただきました。稲刈りをする中で、収穫の喜びを感じることができました。

教室の中の学習だけでは学べないことが、学校の外にはたくさんあります。昨日、3つの学年は、公共の場でのルールやマナー、地域の様子などを知ることができました。コロナ禍ではできなかった経験が、今年度からきるようになりました。これは、学校にとって本当にありがたいことです。

## 松山市小学校総合体育大会陸上の部

10月17日(火)に松山市小学校総合体育大会(陸上の部)が開かれ、19名の選手が参加しました。愛媛県総合運動公園陸上競技場で行われるので、潮見小からはかなりの距離があります。朝早く出発して、夕方に帰ってくるというハードなスケジュールでしたが、選手の子供たちは、自分の目標に向かって頑張りました。

自己ベストを出した選手も多く、また県の標準記録を突破した選手もいました。これまで放課後に一生懸命練習をしてきたので、努力した成果が出せました。残念ながら目標に届かなかった選手も、陸上競技場で自分の力を試すことができたのは、きっとよい経験になります。この経験を糧にして、別のことにも進んでチャレンジしてほしいと思います。

走る、跳ぶ、投げるといった陸上競技は、運動の基本です。今後も、体育科の学習や体力づくりなどを通して、陸上種目などのスポーツに興味・関心をもつことができるようにしたいと思います。

